

## **Gap • L'office municipal des sports répond présent pour le rallye Monte-Carlo**



**L'équipe des chauffeurs bénévoles de l'OMS de Gap.**  
Photo Le DL/Jean Arce Menso

Depuis quelques éditions du rallye Monte-Carlo, l'office municipal des sports assure le transport des spectateurs du rond-point du Sénateur à l'embranchement de la route de La Garde avec les minibus mis à sa disposition par les clubs sportifs gapençais. Cette année encore, une équipe de chauffeurs volontaires rassemblés autour du président Serge Isnard a assuré la montée et la descente de la route de Veynes, mercredi 22 janvier pour le shake-down. Malgré les conditions météo difficiles, ils étaient encore nombreux les aficionados de sport automobile à encourager leurs favoris où l'enfant du pays, Sébastien Ogier, a fait le 3<sup>e</sup> temps.